

GINECÓLOGA SECUESTRADA Y TORTURADA POR MUERTE DE BEBÉ

Venganza contra “doc”

◆ **EFE**
Michoacán, México

Una ginecóloga fue abandonada en una calle de Zamora, en el estado mexicano de Michoacán, con huellas de tortura y una advertencia escrita para otros médicos posiblemente vinculados a un parto mal atendido.

La doctora del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) presentó ayer la denuncia penal.

“Se inició la averiguación previa, se están realizando las diligencias correspondientes y hay más personas declarando”, informaron las autoridades.

La ginecóloga fue encontrada abandonada, atada con cadenas y con cinta adhesiva y huellas de tortura, en una casa de la colonia Las Fuentes, zona cercana a la clínica en la que trabaja.

“Siguen los demás ginecólogos que mataron a mi hijo”, escribió la doctora en la pared en el lugar donde fue abandonada, obligada



La doctora apareció encadenada. Otros médicos están amenazados. GDA

por sus raptos.

La doctora fue secuestrada el 31 de julio y encontrada el miércoles 6 de agosto. Tenía cortes de piel en los pechos, los glúteos y el vientre.

El IMSS calificó de “cobarde” el

ataque a la ginecóloga, cuyo nombre se mantuvo en reserva, y ofreció su respaldo para localizar a los responsables y agregó que tomará precauciones para evitar que se repita la agresión.